

Klinik Pratama Polresta Magelang: Wujud Kepedulian Terhadap Kesehatan Anggota dan Masyarakat

Agung widodo - MAGELANG.BERSUARA.ID

Jan 17, 2025 - 15:50



MAGELANG- Dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan bagi anggota Polri dan masyarakat, Klinik Pratama di kompleks Mapolresta Magelang resmi beroperasi. Peresmian klinik tersebut dilakukan oleh Kapolresta Magelang Polda

Jateng, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., pada Kamis (16/01/2025). Acara ini turut dihadiri oleh Wakapolresta Magelang, AKBP Imam Safii, S.I.K., M.Si., Pejabat Utama (PJU) Polresta Magelang, serta para perwira dan brigadir.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Mustofa menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang telah mendukung berdirinya Klinik Pratama. Ia menekankan pentingnya keberadaan fasilitas kesehatan ini untuk mendukung kesehatan anggota Polri yang bertugas.

“Salah satu kelemahan yang sering dihadapi Polri adalah anggota yang sakit. Dengan adanya Klinik Pratama, kita memiliki fasilitas yang tidak dimiliki semua Polres. Harapannya, klinik ini dapat merawat anggota yang membutuhkan, sekaligus dikelola secara profesional,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta juga menyampaikan rasa terima kasih kepada tim Urkes Polresta Magelang yang selama ini bekerja keras menjaga kesehatan para personel. Ia mengajak semua pihak untuk bersyukur atas keberadaan fasilitas ini, yang akan memberikan manfaat jangka panjang baik bagi anggota Polri maupun masyarakat sekitar.

“Kesehatan fisik dan mental adalah hal yang sangat penting untuk dijaga secara seimbang. Saya berharap Klinik Pratama ini awet dan dapat terus dimanfaatkan oleh seluruh anggota serta masyarakat,” tambahnya.

Kasidokkes Polresta Magelang, Iptu Dwi Haryanto, A.Md.Kep., menjelaskan bahwa Klinik Pratama ini didesain untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik.

“Kami berharap klinik ini menjadi fasilitas kesehatan andalan yang tidak hanya melayani anggota Polresta Magelang, tetapi juga masyarakat sekitar,” ujarnya.

Peresmian Klinik Pratama ini menjadi bukti nyata kepedulian Polresta Magelang terhadap kesehatan dan kesejahteraan, baik internal maupun eksternal. Dengan keberadaan klinik ini, diharapkan pelayanan kesehatan dapat lebih optimal, mendukung tugas Polri, dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekitar.

(Humas Polresta Magelang)